

## Zu hohe Heimniederlage gegen Favoriten

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 28. März 2014 um 17:32 Uhr -

---



Zwar lag die Favoritenrolle im Spiel der 5. Herren am 22. November gegen den TTC Hungenroth 3 eindeutig bei den Gästen, trotzdem konnte man nach dem 2:8 und nach über zwei Stunden Spielzeit nicht ganz mit dem Ergebnis zufrieden sein. Denn der Spielverlauf war unglücklich. Aus den Auftaktdoppeln gingen die vier angetreten Dichtelbacher Damen mit einer soliden 1:1-Bilanz hervor. Helga Wendling und Doris Emmel waren als Kombination in fünf Sätzen erfolgreich, während Margot Eich (Foto) und Karin Gregori in vier Sätzen das Nachsehen hatten. Leider verpasste es im Anschluss Helga, die Dichtelbacher in Führung zu bringen und unterlag etwas undankbar in fünf Durchgängen. Erst Karin machte den nächsten Punkt zum 2:3-Anschluss. Doch nun war keiner der Versuche der vier Damen mehr von Erfolg gekrönt, sodass die Partie anschließend nur noch ziemlich einseitig verlief und zugunsten der Gäste endete.